

# Asesinan a dirigente panista en el Edomex

• Por Daniela Gómez y Jorge Butrón

**JUAN BOSCO RIVERO**

fue atacado dentro de su despacho; Marko Cortés, líder nacional del PAN, condena el hecho y exige justicia

**EL SECRETARIO GENERAL** del Comité Directivo del PAN en el municipio de Melchor Ocampo, Estado de México, Juan Bosco Rivero Perea, fue asesinado a balazos el pasado miércoles por la noche en el interior de su despacho, ubicado en las inmediaciones del Palacio Municipal.

La dirigencia del partido en la entidad condenó el homicidio y pidió a la Fiscalía General de Justicia estatal, realizar una pronta y eficaz investigación para esclarecer los hechos.

## o el dato

**Santiago Creel** se sumó a las condenas del crimen y exigió a la Fiscalía de Justicia del Estado de México que esclarezca a la brevedad la agresión sufrida por su correligionario.

"La violencia e inseguridad de un día sí y otro también, como el caso del joven asesinado en Jilotzingo y hoy de nuestro amigo panista Juan Bosco, no puede quedar impune", expresó la dirigencia estatal en un comunicado.

Agregó que el PAN espera que se investigue a fondo, que no haya impunidad en éste y en todos los casos que actualmente vive el Estado de México.

A su vez, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, condenó el asesinato y exigió "justicia inmediata" en el caso. El panista demandó a las autoridades del Estado de México que realicen las indagatorias necesarias, para dar con el o los responsables de este hecho.

Además, dijo que es momento de que se imponga la justicia y la ley en México, "pues no podemos continuar viviendo en el desgobierno y un país desesperanzado", porque sus autoridades están ausentes y pactan con el crimen mediante abrazos.

Por su parte, la diputada federal Adriana Dávila lamentó el homicidio de Rivero Perea, a quien calificó como "un extraordinario ser humano con quien tuvo la fortuna de compartir".

De igual manera, el vicepresidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, se pronunció con un mensaje luctuoso, en el que expresó su solidaridad con lo sucedido a la familia de Rivero Perea.

En tanto, la Fiscalía General de Justicia del Estado de México inició una carpeta de investigación por este hecho.

**3**  
Figuras del PAN  
condenaron el  
crimen



**EL SECRETARIO GENERAL** del PAN en Melchor Ocampo, asesinado el pasado miércoles por la noche en su despacho.

## Condena PAN asesinato de dirigente municipal

**VIOLETA HUERTA**

La dirigencia del Partido Acción Nacional en el Estado de México condenó el homicidio del secretario general del Comité Directivo Municipal de Melchor Ocampo, Juan Bosco Rivero Perea.

El PAN pidió a la Fiscalía General del Estado de México una pronta y eficaz investigación para aclarar ese homicidio y llegar a las últimas consecuencias contra los autores, pues advirtió que ningún crimen debe quedar impune.

"El PAN pide a la Fiscalía General del Estado de México una pronta y eficaz investigación para aclarar este homicidio y se llegue a las últimas consecuencias contra los autores, porque la violencia e inseguridad de un día sí y otro también, como el caso del joven asesinado en Iliotzingo y hoy de nuestro amigo panista Juan Bosco, no puede quedar impune.

"Acción Nacional espera que se investigue a fondo, que no haya impunidad en este y en todos los casos que actualmente vive el Estado de México", señala el comunicado.

### La Fiscalía General de Justicia del Estado de México inició una carpeta de investigación por el posible homicidio doloso de Rivero Perea.

El crimen ocurrió la noche del miércoles 6 de abril en Melchor Ocampo y de acuerdo con un comunicado de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, ya se inició una carpeta de investigación por el posible homicidio doloso de Rivero Perea, quien habría recibido un disparo en la cabeza.

Detalla que hubo el hallazgo de una persona sin vida de 37 años de edad, al interior de un establecimiento identificado como un despacho jurídico, ubicado en avenida Himno Nacional, poblado de San Isidro, en Melchor Ocampo.

CORTESÍA: TW @MEDIOS



**El crimen** ocurrió en un despacho jurídico.